

Les procureurs cubains rendent hommage à Marti et à Fidel au cimetière de Santa Ifigenia



La Havane, 22 mars, (RHC).- Les procureurs des 168 tribunaux municipaux de tout Cuba ont rendu hommage ce mardi à José Martí, héros national de Cuba et au Commandant en Chef, Fidel Castro, au cimetière de Santa Ifigenia.

Après avoir déposé des gerbes au monument qui abrite les restes de José Martí et devant la pierre tombale qui abrite les cendres du leader historique de la Révolution cubaine, les procureurs en chef des 168 communes de Cuba se sont engagés à veiller sur l'observation de la Constitution.

Arletty Garcia, procureur en chef de la commune de San José de las Lajas, dans la province de Mayabeque, signalait au nom de ses collègues:

«C'est pour nous un honneur d'être ici, d'être arrivés la tête haute et les devoirs accomplis devant ce site majestueux où reposent les restes du plus universel de tous les Cubains et où gît maintenant en toute modestie ce qui correspond à l'essence de toute la vie du plus grand homme du 20e siècle et de toute l'histoire, Fidel Castro. Devant lui, nous nous engageons à ne pas décevoir sa confiance dans la jeunesse, la meilleure matière première de la Patrie, comme il l'a définie, lui-même.»

Les procureurs en chef des 168 communes de Cuba avaient tenu leur assemblée annuelle à Santiago de Cuba pour analyser les résultats de l'année dernière et pour adopter les objectifs de cette année.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/124899-les-procureurs-cubains-rendent-hommage-a-marti-et-a-fidel-au-cimetiere-de-santa-ifigenia>



Radio Habana Cuba